

# 2020年日本平和大会実行委員会ニュースno.3



2020年日本平和大会実行委員会(事務局=日本平和委員会内) 2020/8/20

Tel 03(3451)6377 Fax 03(3451)6277 Email info@j-peace.org

## 安保の今がわかる！ 学習パンフ好評です

### オンライン学習会を計画中 **全日本民医連**

全日本民医連はパンフを150冊注文し、普及しています。全国をつないだオンライン学習企画も検討中です。全日本民医連常任理事の宮澤洋子さんに、パンフへの期待をお寄せいただきました。



「人類の生命と健康を破壊する一切の戦争政策に反対し、核兵器をなくし、平和と環境を守ります」と綱領に掲げている私たち民医連で職員が平和について学び、行動することはとても大切な活動です。とくに現在の新型コロナウイルス感染症との闘いの中で、「軍備ではいのは守れない、医療、介護、福祉にこそ税金をつかう政治が必要」という実感を持っています。

このパンフレットは今の私たちの気持ちにピッタリな内容です。このパンフレットを使ったオンラインでの全国学習会を企画します。そして11月の平和大会でより学びを深めることができるよう広く呼びかける予定です。

### 8・15「平和のつどい」でパンフ学習 **京都・八幡**

#### 「敵基地攻撃」—差し迫った問題とは

京都・八幡平和委員会が戦後75年の8月15日に開催した「平和のつどい」で、日本平和委員会の千坂事務局長がパンフを活用し、「平和と命を大切にす日本をめざして」と題して講演しました。日米安保条約の実態告発の項では、▼ついに世界の米軍基地国家に▼米軍と共に海外で戦争する国づくりが▼「敵基地攻撃」能力整備の大軍拡へを柱に、「イージス・アショアと敵基地攻撃は一体のものだった。



住民の強力な反対運動で配備撤回に追い込まれた日米軍事同盟強化推進派は、『敵基地攻撃能力』整備へのめりこもうとしている」と強調。「敵基地攻撃能力」の中身を解説し、「先制攻撃そのもの」と訴えました。

参加者の感想 「敵基地攻撃」は注目はしていましたが、諸条件から考えて「ばかげた話だ」と思っていました。ここまで現実的で、差し迫った問題とは考えおらずたいへん驚きました。

### 販売用ポップ！（本屋に置かれるアレです）

千葉県の松戸平和委員会は100部注文。集会等で販売するためのポップを作り、普及に準備万端です。

※次回中央実行委員会は  
8月27日（木）14時～オンラインです。

**2020年 日本平和大会 学習パンフ**  
新型コロナウイルス感染症拡大の中で「平和」の問題を考える  
**最新テキスト** 1部250円  
写真、イラスト、グラフ、図が多く、見やすい、分りやすい！  
テーマ別、11章に構成され、学習しやすいです。最新情報！

1. いは、我が国が抱えている「安全保障」問題の現状をどう見ているか？
2. 25歳未満の子供を殺すのが目的の「敵基地攻撃」
3. 米軍に「敵基地攻撃」能力を付与する、米軍基地の増設
4. 日本の安全保障の危機感？ 紙面11ページ
5. オーストラリアが日本の平和「ビジョン」をどう見ているか？
6. アメリカが抱えている「安全保障」問題の現状をどう見ているか？
7. 日本は平和条約の締結をどう見ているか？ 米軍基地をめぐる「敵基地攻撃」
8. 米軍基地の撤去は可能か？ 撤去は可能か？ 米軍基地の撤去

9. 日本は本当に「平和」だっただけ？ 戦争に巻き込まれてはダメ
10. 敵基地攻撃能力をどう見るか？
11. いわゆる「くらし・平和」問題の現状をどう見るか？

